
Bonjour Roger,

J'espère que la nouvelle année est bien partie pour vous et que les Olympiques font jaser dans la 
famille.

J'écris ce soir, pour exprimer un certain désappointement concernant le transport scolaire pour l'école 
des Glaciers. Nous attendions à avoir des nouvelles et une décision concernant notre transport scolaire 
pour le début décembre 2013. C'est ce qui nous avait été confirmé au printemps passé et cet automne au
début des classes. Nous sommes maintenant au début du mois de février et nous n'avons pas encore de 
décision ni de réponse. Certes, tu nous as mentionné que ce n'était pas évident de travailler avec le 
District 19 et que certains efforts avaient été faits par le CSF, mais il demeure que nous n'avons pas 
encore de compte rendu, ni de transport scolaire autre que celui fait par les parents. Moi-même, et j'ose 
inclure plusieurs parents et enfants, sommes désappointés d'avoir le sentiment d'être mis de côté, aux 
oubliettes. 

Je rappelle des faits :
- Le personnel enseignant et le support académique de l'école des Glaciers sont très appréciés et sont 
dévoués à offrir un enseignement exceptionnel à nos enfants.

- Pour l'année 2013-2014 aucun parent ni enfant s'est désisté du CSF. Nous sommes engagés à nos 
droits et à offrir l'opportunité de l'enseignement en français à nos enfants.

- Nous avons plus que doublé le nombre d'étudiants la deuxième année d'ouvertures de l'école.

- Nous avons plusieurs inscriptions de confirmées pour l'année 2014-2015 totalisant déjà un compte de 
27 élèves pour l'automne prochain.

- Les parents de l'école sont désappointés du manque de suivi de la part du CSF concernant notre 
transport scolaire.

- Les parents démontrent une bonne et forte volonté, mais nous commençons à rencontrer des 
contraintes, des discussions élaborés et des complications à organiser notre propre transport scolaire. 
Cela s'aggravera davantage d'ici la fin de l'année scolaire.

- Nous sommes déçus que le CSF ne respecte même pas sa propre politique de transport :
Les possibilités suivantes peuvent être offertes aux élèves admissibles au transport:
a) le transport par autobus scolaire, conformément aux lois qui s'y appliquent; et
b) la distribution de laissez passer de transport public dans les régions métropolitaines;
c) le versement d'une assistance financière aux parents pour subventionner le transport

Réf : http://www.csf.bc.ca/files/ressources/Politique_E-500-1_transport_scolaire.pdf 

- Nous entendons de nos jours, sur nos radios locales, de la publicité de la part du CSF confirmant que 
tous les programmes du CSF incluent le transport scolaire; cependant cela n'est pas le cas pour nous.

http://www.csf.bc.ca/files/ressources/Politique_E-500-1_transport_scolaire.pdf


- Le CSF fait des pubs du genre :

 

C'est difficile de justifier cette publicité autrement que d'être fausse et trompeuse. 

Avant de terminer, je tiens à raconter :
Ma conjointe reconduit à tous les jours nos enfants et d'autres élèves à la garderie. Cela l'oblige à 
prendre une pause de 30 à 45 minutes en milieu de l'après-midi pour effectuer ce transfert. Ce n'est pas 
l'idéal pour son travail.  Elle doit reprendre ce temps à la fin de sa journée de travail. Cela nous oblige 
ainsi à laisser nos enfants plus longtemps à la garderie, à nos frais, pour compenser pour le transport 
scolaire qui n'est pas offert en ce moment. Vous imaginez? Pas de transport scolaire signifie pour nous 
plus de frais de garderie et moins de temps avec nos enfants.
Les enfants eux, aimeraient bien prendre l'autobus scolaire comme leurs compatriotes de l'école Arrow 
Heights.

Je cherche donc ton appuie pour que le CSF s'active davantage :
- à explorer davantage les possibilités reliées au transport scolaire local ayant comme objectif d'offrir à 
la communauté de Revelstoke le transport scolaire tels que ses politiques l'indiquent;

- Tenez nous aux courant de l'évolution du dossier du transport scolaire à Revelstoke, si le besoin y est, 
l'on peut vous aider à arriver au but;

- Rassurez les parents et élèves que vous êtes dédiés à offrir un service scolaire équitable à travers la 
province et à Revelstoke.  Nous devons être en mesure de donner aux parents et nouvelles familles qui 
s'inscrivent à l'école l'heure juste. Cela en est rendu tellement essentiel que si le sujet du transport 
scolaire est ignoré, cela pourrait compromettre notre élan de croissance d’inscriptions à l'école.

Roger, je sais bien que vous faites votre possible et que vous travaillez tous fort.  Merci pour votre 
temps.

En espérant d'avoir des nouvelles d'ici peu.
Cordialement,
Denis St-Onge
(250) 814-0328


